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Телевидение GCN – это вещание, ориентированное на 
распространение Евангелия cвятости и силы Божьей. 31-я 
годовщина основания Центральной церкви «Манмин» 
ознаменовалась подъемом на новый уровень работы 
телеканала. GCN TV, посвятив себя осуществлению мировой 
миссии, верой идет к цели. Точно так же, изначально, 
создавалось и само телевидение GCN, когда не хватало 
технических знаний, людских и финансовых ресурсов. Для 
осуществления провидения конца времен телевидение GCN 
перестроило свои программы и изменило их оформление. 
Теперь GCN TV приветствует зрителей новым логотипом с 
тремя лучами света, сравнимого с авророй. Логотип канала 
символизирует Триединого Бога – Отца, Сына и Святого 
Духа, и отражает творческое видение канала – рассказать 
всему миру о Евангелии святости. Новые передачи, вещание 
которых началось с 14 октября 2013 года, уже получили 
положительную зрительскую оценку. В эфир вышло 19 
новых программ, содержание которых даровано Богом. 
Большое число зрителей привлекли новые ведущие, которые 
посвятили себя служению в церкви в качестве пасторов 
и церковных лидеров. Духовный уровень зрителей GCN 
TV обновляется благодаря программам «Лампа в нашей 
жизни» и «Покой», в которых передаются проповеди д-ра 
Джей Рока Ли и его молитвы. Свою лепту в это вносят и 
новые передачи – это «Телепроповедь» пастора Суджин Ли; 
программа пастора Хиджин Ли «Помнить Господа», задача 
которой помочь нам через Божью любовь обрести победу 
в жизни; программа пастора Хисун Ли «Духовный мир», 

которая помогает открыть для себя невидимый духовный 
мир; передача пастора Донг Чо Шина «Вода жизни», в 
которой говорится о поклонении Богу, о том, как христианам 
жить святой жизнью, и поясняются наиболее трудные 
для понимания библейские стихи; в программу вещания 
также включена передача «Семинария MIS», которую 
ведет пастор Эстер Чанг, президент Международной 
семинарии Манмин (MIS). Лидер прославления Роза 
Хан в передаче «Давайте вознесем хвалу» помогает 
зрителям разучивать песни прославления «Манмин» 
и обучает их технике дыхания и вокала. Диаконисса 
Джин Ли, ведущая программы «Благоухание», объясняет 
смысл прославления «Манмин», преподает основы 
музыкальных знаний, рассказывает о методиках игры на 
музыкальных инструментах, используемых в «Манмин» 
во время прославления; диаконисса Шина Юу готовит 
передачу для детей «Радость, радость, красивый танец», 
которую смотрят и любят телезрители всех возрастов. О 
«Всемирной сети врачей-христиан» (WCDN) и ее служении, 
о медицински подтвержденных фактах Божественного 
исцеления рассказывает передача «WCDN». А программа 
«Для прекрасного богослужения» учит, как вести себя 
во время богослужения и поклонения. «Медитация» 
побуждает зрителей размышлять над Библией, а из передачи 
«Мы едины» зрители узнают о новостях из жизни филиалов 
«Манмин». И все эти программы сегодня вошли в новую 
сетку вещания. Кроме того, телеканал GCN предлагает 
зрителям учить английский язык вместе с ведущими 

программ «Английский» и «Одна минута английского». 
В них преподаются основы грамматики и разговорного 
языка, знания которых обязательны для членов мегацеркви, 
ставящей перед собой глобальные цели. На канале есть и 
другие обучающие программы, в частности «Йога с ЮРИ», 
которая помогает современным людям поддерживать 
физический баланс и скорректировать осанку. Научиться 
дизайнерскому искусству составления композиций из 
цветов, начиная с самого простого уровня до продвинутого, 
можно, следуя за эфиром передачи «Цветовод». А программа 
«Погода сегодня» 365 дней в году рассказывает зрителям о 
прогнозах синоптиков. Новые передачи нравятся зрителям, 
и об этом можно судить по их откликам. Они говорят, что 
следят за временем выхода в эфир этих передач, ждут их и 
заранее включают телевизор, чтобы не пропустить их ни на 
минуту! Телеканал GCN был основан 10 октября 2005 года 
с намерением поведать людям всего мира о провидении 
спасения и свидетельствовать о славе Божьей. Телеканал 
транслирует масштабные христианские евангелизационные 
конференции, проходящие по воле Божьей в разных 
странах, а также ведет прямую трансляцию богослужений 
из Центральной церкви «Манмин». GCN готовит различные 
программы, которые говорят о Слове жизни, мощных 
деяниях Божьих, высокой христианской культуре. Их 
смотрят сегодня телезрители 170-ти стран. Эти программы 
доступны в любое время и в любом месте, где есть интернет 
(www.gcntv.org) и современные мобильные цифровые 
устройства (m.gcntv.org).

С октября 2005 года, со времени основания телеканала GCN, его аудитория возрастает с каждым днем. Сегодня GCN – это один из влиятельных христианских телеканалов, 
вещающий на весь мир. В этом году GCN TV приложил неимоверные усилия для осуществления провидения конца времен. 14 октября 2013 года канал GCN вышел в эфир в новом 
оформлении и предложил зрителям новые программы, в числе которых премьеры телепередач, показывающих, как должны жить истинные дети Божьи, угодные Ему. (Фотографии: 
постеры новых программ) 

«Они необычные и познавательные! Мне они нравятся!»
Новые передачи телеканала GCN привлекают внимание зрителей 

В США передатчик телеканала GCN В США передатчик телеканала GCN 
установлен на Эмпайр Стейт Билдингеустановлен на Эмпайр Стейт Билдинге

Новые программы телеканала GCN, подготовленные по воле Божьей

Обновлением GCN ТVОбновлением GCN ТV



Иисус говорит о восьми благословениях, или о 
Заповедях Блаженства, в пятой главе Евангелия от 
Матфея. 
Первое благословение – быть нищим духом, 

ибо таковые будут обладать Царством Небесным. 
Нищие духом – это люди благие, знающие как 
«опустошить себя», чтобы не было в них зла. 
Нищим духом легче принять Евангелие, они смогут 
наслаждаться вечной жизнью, благословениями и 
радостью на прекрасных Небесах. 
А каково же второе благословение? Второе 

благословение – стать плачущим, ибо плачущих 
утешит Бог. Под «плачущими» имеются в виду те, 
кто горюют, выражая свою скорбь. Существуют 
два вида плача – плотский плач по печальному 
поводу и духовный плач по Царству Небесному. 
Давайте поразмышляем над «плачем», о котором 

говорил Иисус, и над тем, как мы можем стать 
благословенными людьми, имеющими утешение 
от Бога.

1. Плотский плач и духовный плач
Люди, которые грустят, плачут и впадают в 

отчаяние, – не редкость. Но если они плачут, 
потому что им грустно, то это плотский плач, не 
имеющий ничего общего с Богом, и он не достоин 
того, чтобы получить утешение от Бога. Некоторые 
жалуются на свою бедность, на нездоровье, 
слабости или немощи. Они причитают из-за того, 
что жизнь складывается не так, как им хотелось 
бы, когда их дети создают им проблемы или 
же когда они недовольны своими супругами. А 
другие горюют и проливают слезы из-за того, что 
окружающие не признают их и не любят. Такого 
рода плач является проявлением собственных 
эмоций, и он далек от плача, который желает 
слышать Бог. 
Богу угодно, чтобы наш плач был о Его Царстве 

и погибающих душах, чтобы мы плакали, желая 
стать освященными. Тогда в ответ Он утешит нас и 
вознаградит. В 1-м послании к Фессалоникийцам, 
5 : 1 6 - 1 8 ,  го ворит с я :  «Вс е гд а  радуйт е с ь . 
Непрестанно молитесь. За все благодарите: ибо 
такова о вас воля Божия во Христе Иисусе».

 «Всегда радуйтесь» означает, что мы должны 
радоваться, когда сталкиваемся с болезненными и 
печальными ситуациями; мы должны радоваться 
также в период гонений и страданий. Бог хочет, 
чтобы мы радовались в любой ситуации. Потому 
что, даже проходя через испытания, мы все равно 
остаемся детьми Божьими. Мы были спасены и 
нам обещано Царство Небесное. И вы все еще 
хотите сказать: «Мне нечему радоваться. А вот 
причин для беспокойства у меня много. И как 
же я могу радоваться?». Наш плач доставит Богу 
удовольствие только тогда, когда он о Царстве 
Божьем и правде Его. 

2. Блаженны плачущие 
1) Есть плач покаяния
В начале, когда люди только принимают Господа 

и получают Святого Духа, они плачут и со слезами 
каются, потому что понимают, что Иисус был 
распят за их грехи. Это и есть плач покаяния. 
Однако после покаяния мы можем снова оказаться 
в ситуации, когда мы не в состоянии проявить 
послушание Слову Божьему. 
Хотя вы, к примеру, и приняли для себя решение 

не  расстраиваться ,  а  радоваться  при  любых 

обстоятельствах, вы иногда все же можете внезапно 
разгневаться, если кто-то заденет ваши чувства. 
Если вы не живете по Слову Божьему, то, выявив 
в себе грехи и зло, вы будете плакать и каяться. 
Если вы покаетесь в своих грехах, будете горячо 
молиться, поститься и приложите все усилия, 
чтобы избавиться от всех проявлений зла, то Бог 
вас утешит.

2) Мы плачем, когда не можем исполнить данные 
Богом обязанности 
Мы плачем о том, что не можем исполнить 

данные Богом обязанности. В 25-й главе Евангелия 
от Матфея рассказывается о том, как раб спрятал 
талант, который дал ему господин, и не употребил 
его в дело, не отдал торговцам. Это кончилось 
суровым порицанием господина. Он сказал: «А 
негодного раба выбросьте во тьму внешнюю: 
там будет плач и скрежет зубов». Поэтому мы 
должны проверить, насколько мы дорожим своими 
обязанностями, насколько усердно мы стараемся 
исполнять их, не ленимся ли мы делать свою 
работу. Если при исполнении своих обязанностей 
мы обнаружим некоторые недостатки, то мы 
должны покаяться. 
Однако нам не следует думать, дескать: «Если 

мне дадут какие-то обязанности в церкви, то я 
буду нести ответственность за них. Если буду 
плохо справляться и будут последствия, то я 
покаюсь. А если мне не будут ничего поручать, то 
я буду просто добросовестно ходить в церковь». 
Любя Бога и желая воздать Ему за полученную 
благодать, мы должны стремиться добросовестно 
и добровольно трудиться для Его Царства. Если 
мы не были верны исполнению своего долга, то 
нужно покаяться и искренне извиниться перед 
Богом. И тогда мы можем получить истинное 
утешение от Бога. 

3) Мы плачем с любовью к нашим братьям во 
Христе, когда они встают на путь, ведущий к 
погибели 
Когда  Иисус  нес  крест,  чтобы  искупить 

человечество от грехов, за ним с плачем следовало 
несколько женщин. Тогда Он сказал им: «Дщери 
Иерусалимские! не плачьте обо Мне, но плачьте о 
себе и о детях ваших» (От Луки, 23:28). То есть Он 
говорит нам плакать о людях, которые обречены на 
погибель, не познав любви Господа.
Если мы видим людей, которые грешат и идут по 

пути, ведущему их к смерти, то мы, из сострадания 

и милости к ним, должны покаяться от их имени, 
чтобы они могли поступать в истине. А еще мы 
должны дать совет и ободрение душам, которые в 
горе и скорби теряют силы, и мы должны плакать 
и молиться за них так, как если бы мы сами были в 
их ситуации. 

4) Мы молимся за спасение душ
Если наша семья, родственники и соседи идут 

в ад, то мы должны скорбеть, плакать и молиться 
за их спасение. Кроме того, нам необходимо 
молиться за бесчисленные души, жизненный путь 
которых ведет их к смерти. Плач за страну и ее 
людей, за христианские церкви, за препятствия в 
осуществлении Божьего дела – все это считается 
духовным плачем пред Богом. 
Бог  утешит  и  вознесет  на  Небеса  тех ,  кто 

пытается компенсировать цену пролитой Крови 
Господа и завоевать души, ради которых Он пролил 
Свою кровь. Таким образом, если мы любим 
Бога превыше всего, то мы, естественно, будем 
искренне проливать слезы, плача о Царстве Божьем 
и спасении душ, а не ради своей собственной 
славы, власти и здоровья. 

3. Благословения, даруемые тем, кто плачет 
Бог утешает и отвечает на молитвы тем, кто 

духовно плачет. 
Мы получаем прощение своих грехов, когда, 

плача ,  раздираем  свое  сердце .  Когда  мы , 
обреченные на смерть, от всего сердца каемся 
в своих грехах, тогда на нас сходит великая 
благодать, и мы, отдаляясь от ада, приближаемся к 
Небесам. 
И, далее, Бог дает все, в чем мы нуждаемся, 

когда мы плачем о том, чтобы исполнить данные 
нам Богом обязанности. К примеру, если мы 
являемся пасторами, то нам нужно с дерзновением 
проповедовать Слово, и Он восполнит все, в 
чем мы нуждаемся, поможет нам обратить в 
христианство многих людей и получить спасение. 
Кроме того, Бог утешает и отвечает на наши 

молитвы, когда мы плачем о братьях, которые 
идут путем, ведущим к погибели, о спасении 
душ, о церкви, о странах и о всемирной миссии. 
Он помогает грешникам родиться вновь, стать 
новым человеком. Он способствует пробуждению 
в церкви и, прислав хороших работников, помогает 
в исполнении всемирной миссии. Духовный 
плач является источником Небесных наград и 
величайших благ в Царстве Небесном. 
Дорогие братья и сестры во Христе, я надеюсь, 

что ваш плач будет не плотским, возникшим из-
за личных переживаний, а духовным, о Царстве 
Божьем и душах. Я молюсь во имя Господа, 
чтобы, поступая так, вы прославили Бога как 
дети Его и получили ценные награды в вечном 
Царстве Небесном. 

152-848, #235-3, Guro-dong 3, Guro-gu, Seoul, Korea 
Тел: 82-2-818-7044 Факс: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian 
         www.manminnews.com
e-mail: ronyason@gmail.com/manminministry@manmin.org
Издатель: Джей Рок Ли 
Редактор: Гым Сан Вин

Издание Центральной церкви Манмин 
овостиH Mанмин Russian

№ 118  24 ноября  2013 года овостиH Mанмин2 Слово Жизни – Заповеди Блаженства (2)

«Блаженны плачущие, ибо они утешатся» (От Матфея, 5:4).

Блаженны плачущие

Старший пастор д-р Джей Рок Ли



Преодолейте предел своих возможностей!
«Предел» указывает на тот максимум, за который кто-то или что-то не могут выйти. Когда человека просят 
сделать то, что находится за пределами его возможностей, он обычно осознает свою ограниченность. Но в 
вере нет пределов. Потому что Бог Всемогущ, и все возможно тем, кто верует в Него. Итак, подробнее о том, 
как нам преодолеть предел своих возможностей. 

Почему люди установили себе пределы? Потому что 
они определили для себя ту максимальную отметку, 
выше которой, как им думается, они подняться не 
смогут. Однако в Евангелии от Марка, 9:23, написано: 
«Иисус сказал ему: если сколько-нибудь можешь 
веровать, все возможно верующему». То есть понятие 
предела тесно связано с мыслями человека, и мы 
должны изменить их на мысли, наполненные верой и 
осознанием того, что с Господом мы можем все. 
Мы также должны делать все возможное, чтобы 

раздвинуть пределы своих возможностей. Когда 
мы стараемся сделать это, вооружившись Словом 
Божьим и горячо молясь, тогда Бог изливает на 
нас Свою великую благодать и силу, и с помощью 
Святого Духа мы можем преодолеть свои пределы. 
Если  мы  верим ,  что  можем  делать  то ,  что  в 
реальной жизни невозможно, и с верой восстаем 
против собственных ограничений, то Всемогущий 
Бог поможет нам преодолеть наши пределы, и мы 
сможем делать все. 

1
Вы сами себе 
установили предел

2
Что происходит, 
когда вы достигаете 
своего предела, 
и как вы можете 
преодолеть его? 

Мы должны устранить уныние и негативные мысли 
Если мы думаем в негативном ключе, то есть у нас 

есть плотские мысли о невозможности что-либо сделать, 
то нам не избежать чувства разочарования, не преодолеть 
собственных ограничений и не подняться на следующий 
уровень. В этом случае у нас даже не будет сил двигаться 
вперед. Поэтому нам следует устранить разочарования и 
негативные мысли, радоваться и с верой возносить хвалу 
Богу. Тогда Бог даст нам благодать, которая поможет нам 
измениться. 
Возьмем, к примеру, двух людей. Перед ними стоит 

одинаковая цель, но первый говорит, что верит, что 
сможет достичь ее, а второй заявляет, что не сможет. 
Впоследствии их вера принесет совершенно разные 
результаты. Исповедание веры первого человека – 
отправная точка веры, исходящей из сердца, угодного 
Богу, и она является импульсом для преодоления 
пределов человеческих возможностей. Поэтому, мысля 
позитивно, мы должны полагаться на Бога при любых 
обстоятельствах. 
Таким образом можно побороть негативное мышление 

и такое же отношение к действительности, от которых 
возникают разочарование и уныние. Поэтому в каждой 
ситуации нам необходимо проверять свой настрой, свое 
сердце и мысли и преодолевать каждую ситуацию с 
радостью и благодарностью. 

Мы должны выражать сердечную благодарность Господу
Грех и зло сегодня свирепствуют настолько, что 

они даже переступили порог церкви, которая является 
Телом Христовым. Пасторы, которые любят Бога, 
должны защищать членов церкви, чтобы они не были 
опорочены грехами и были в состоянии свести Свыше 
благодать и милость, имея возможность покаяться. Они 
должны восстановить справедливость через молитвы со 
слезами и жертвоприношения, следуя примеру Господа, 
показавшего на кресте, как нужно любить и молиться. 
Господь хочет, чтобы все люди получили спасение. 

Он может привести их на прекрасные Небеса через 
ходатайственные молитвы пастора, с которым Бог всегда 
рядом. Поэтому, нам ничего не остается, кроме как 
признать, что меняться в вере возможно. Если, тем не 
менее, кто-то думает, что он не может измениться, то это 
свидетельствует об отсутствии глубокой благодарности 
в его сердце. 

Если вы осознаете любовь Бога, Господа и пастыря, 
с верой полагаетесь на Божью любовь и возносите 
молитвы с глубокой благодарностью, то вы получите 
силу, чтобы быстро измениться.

Мы должны преодолевать свои пределы посредством 
усиленных молитв
Если вы молитесь и изменения происходят, но 

медленно, то знайте, что причина в недостаточности 
рвения в молитве. Только усердная молитва поможет 
дать силу, чтобы преодолеть собственные пределы. В 
противном случае, вы устанавливаете себе ограничения 
даже в молитве, что приводит к медленному росту в вере. 
Некоторые усердно молятся в начале молитвы, однако, 
к концу молитвы бессмысленно повторяют одно и то 
же или на каком-то этапе молитвы начинают дремать. 
Некоторые молятся, а у самих в голове праздные мысли, 
и они лишь ждут, когда молитвенное собрание кончится; 
другие же просто чувствуют усталость. Это означает, что 
они не преодолели своих молитвенных пределов. Есть 
люди, которые в своих плотских мыслях согласились 
с ограничениями, и у них уже вошло в привычку 
неправильно молиться. 
В преодолении пределов ценность молитв невозможно 

переоценить. Мы должны ставить перед собой 
конкретную цель – измениться. Ежедневно молиться 
должно войти у нас в привычку. Тогда Божья благодать 
и сила будут даны Свыше, и они раздвинут любые 
пределы. Даже Иисус, Сын Божий, молился с таким 
усердием, что Его пот был, как капли крови, падающие 
на землю (От Луки, 22:44). Итак, как же мы должны 
молиться? Как сказано в 18-й главе Евангелия от Луки, в 
притче о неправедном судье и настойчивой вдове, чтобы 
получать ответы, мы должны всегда молиться и не 
унывать. Молитва без усердия, в определенной степени, 
указывает на отсутствие стремления, сильного желания 
получить ответ. Если наше сердце по-настоящему 
жаждет перемен, то мы будем горячо молиться, 
отдаваясь этому всем телом, всем сердцем, посвящая 
этому свои желания и мысли. Видя наше рвение, 
наши старания измениться, слыша наши молитвы, Бог 
дозволяет нам выявить и осознать свои недостатки. 
Тогда, если мы будем усиленно молиться и поступать в 
вере, мы станем испытывать радость и счастье перемен 
каждый день. 
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В: Каковы ваши впечатления от визита в «Манмин»?
Пастор Келсо М. Сан Хосе, председатель Независимого 
епископального товарищества
Это мое третье посещение «Манмин». У этой церкви 

замечательная организационная структура. Каждый 
церковный департамент осуществляет свои функции. 
Комитет исполнительских искусств ведет хвалу и 
поклонение; телеканал GCN готовит передачи; а плодом 
издательского служения является публикация различных 
книг д-ра Джей Рока Ли; и все они вместе охватывают 
весь мир, что особо поразило меня. Меня глубоко тронул 
старший пастор д-р Джей Рок Ли, который служит членам 
церкви с величайшей заботой. Им предлагается бесплатный 
проезд до церкви и обратно, домой, на церковных 
автобусах и автомобилях; они могут пользоваться книжным 
магазином, кафетерием; есть при церкви также и дом 
престарелых. Но самое главное, он показал им пример 
христианского смирения и служения, поэтому члены 
церкви доверяют ему и возрастают в вере, чтобы стать 
«столпом» в Царстве Божьем. И все это мне очень нравится. 

В :  Р а с с к ажи т е  н ам  о б  Объ е д и н е н н о й 
евангелизационной конференции д-ра Джей Рока Ли, 
прошедшей на Филиппинах в 2001 году?
Пастор Роберт А. Нери, председатель Христианского 
товарищества в провинции Кавите 
Эта конференция проходила в течение четырех дней, 

начиная с 26 сентября 2001 года. Местных пасторов 
беспокоило то, что сентябрь на Филиппинах – это месяц 
тайфунов. Все произошло так, как д-р Ли сказал в интервью 
перед началом конференции: он был уверен, что она 
пройдет успешно, и Бог подкрепил слова д-ра Ли Своей 
силой. В то время на Филиппины надвигались два тайфуна, 

однако один прекратился, а другой изменил направление 
своего движения. В течение четырех дней не было дождя, 
и мы даже видели радугу вокруг луны. После проповеди, 
по его молитве за больных, многие люди были исцелены 
от болезней, и они могущественно прославили Бога. Тогда 
многих пасторов привели в восторг явленные знамения, 
чудеса и мощные деяния Божьи. Они прониклись еще 
большим доверием к Богу, Который был с д-ром Ли. 
С тех пор в церквях, которые помогали в организации 
конференции, началось пробуждение, и Евангелие святости 
стало распространяться на Филиппинах. 

В: Президент Марио, говорят, вы получили большое 
благословение во время нынешнего визита? 
Пастор Марио Роблес, президент ФМИ (Филиппинского 
миссионерского института)
Мое посещение Центральной церкви «Манмин» – 

это уже само по себе благословение для меня. А самым 
большим благословением для меня является возможность 
встретиться с д-ром Джей Роком Ли, с которым Бог, и 
принять его молитву. Я был тронут тем, насколько он добр 
и кроток, хотя является старшим пастором мегацеркви. 
Члены церкви заботливо и сердечно служили гостям, 
были добры друг к другу и поклонялись в духе и истине 
во время богослужения. Я думаю, что они достигли этого 
благодаря тому, что д-р Ли показывает пример жизни по 
Слову и искренне проповедует об этом. Как президент 
Филиппинского миссионерского института, я хотел 
бы распространять Евангелие святости, преподавать 
его в моей семинарии студентам-семинаристам. И, как 
вице-председатель Филиппинского миссионерского 
товарищества, я также хочу, чтобы мои братья знали 
Евангелие святости. 

В: Получили ли вы исцеление благодаря сладкой воде 
Муана?
Пастор Марио Дж. Лауренте, председатель Независимой 
церкви в ГМА
Соленая морская вода Муангуна в провинции Джеонам, 
превращенная в сладкую воду по молитве д-ра Джей Рока Ли 
в Сеуле, – поразительно мощная работа Божья. Я верю, что 
д-р Ли – человек Божий, с чистым сердцем, поэтому такие 
деяния стали возможными. Я был также поражен аквариумом 
со сладкой водой Муана, в котором морские и пресноводные 
рыбы живут вместе. Для Бога нет ничего невозможного. В 2011 
году у меня в течение месяца сильно болело горло. Я побывал в 
Центральной церкви «Манмин» и выпил сладкой воды Муана. 
После этого боль полностью исчезла. Во время посещения 
церкви в этом, 2013-м, году я, почувствовав боль в спине и 
плечах, окунулся в бассейн со сладкой водой Муана, и боль 
прошла. Алиллуйя!

В: Читали ли вы книги д-ра Джей Рока Ли? 
Пастор Мануэль Р. Бьенсукесо, председатель Пасторского 
товарищества в городе Манила-Пасай
Я прочел книги «Мера Веры», «Земля, Текущая Молоком 

и Медом», а также «Жизнь в Послушании, и Жизнь в 
Непослушании». «Мера Веры» произвела на меня большое 
впечатление. Книга делает акцент на том, что наша вера 
возрастает в зависимости от того, насколько мы обрели 
святость сердца Господа, и в соответствии с тем, что Бог 
говорит нам: «Будьте святы, как Я свят». Его книги позволяют 
мне ясно понять Божью волю, к примеру, о том, как, отрекшись 
от себя и повинуясь Слову Божьему, хранить День Господень. 
Я распространяю книги д-ра Ли, наполненные драгоценными 
посланиями, среди пасторов и многочисленных верующих. 

В: Что вы думаете о молитвенных собраниях Даниила? 
Пастор Эпифанио Барселон, председатель сети 
Христианских общин города Дасмаринас 
Я был удивлен тем, что каждый вечер, в 9:00 часов, в 

церкви проводится молитвенное собрание Даниила. Члены 
церкви приходят до начала собрания, чтобы подготовиться, и 
вместе взывают в молитве на собрании; я был поражен здесь 
буквально всем. Молясь в церкви, я ощутил помазание Святого 
Духа. Непостижимый мир пришел в мое сердце, и я был 
глубоко тронут этим. Моя церковь планирует увеличить время 
молитвы и воздавать Богу больше молитв. 

В: Что вы думаете о праздничном представлении в честь 
31-й годовщины церкви? 
Пастор Эриберто Кабоабао, бывший председатель МТФ 
(Миссионерского товарищества Филиппин) 
Многие члены команды прославления выступали, 

придерживаясь единства и порядка, а любовь и рвение к Господу 
молодых участников прославления оставили удивительное 
впечатление. Сказочной красоты сцена, декорации и 
костюмы были великолепными, а качество исполнения – 
профессиональным. При наличии небольшого количества 
времени и финансов, было подготовлено незабываемое 
представление. Это представление отвечало мировому 
исполнительскому уровню, подобного которому я прежде 
не видел. Оно прекрасно отразило Небеса, с которыми 
христиане связывают свои надежды. Небесная красота, 
чистота и великолепие заставили меня подумать о том, что 
Небеса – это место, в которое войдут только истинно святые 
люди. Поэтому я принял решение еще больше стремиться к 
тому, чтобы жить в святости. 

Пасторы с Филиппин собрались вместе после служения в полноте Духа и беседовали на духовные темы с д-ром Джей Роком 
Ли. (Фото 1 и 2). Фото № 3 (слева направо): пастор Эриберто Кабоабао, епископ Келсо М. Сан Хосе, пастор Эпифанио Барселон, 
епископ Роберт А. Нери, епископ Марио Дж. Лауренте, преп. Мануэль Р. Бьенсукесо, епископ Марио Роблес. 

«Я многому научился 
в этой прекрасной церкви»

Гости из 17-ти стран мира приехали в Центральную церковь «Манмин», чтобы отпраздновать 31-ю годовщину основания 
«Манмин». Внимание многих обратила на себя делегация видных религиозных деятелей с Филиппин, в числе которой были 
епископы, председатель Ассоциации епископов, президент семинарии. Сотрудники «Новости Манмин» взяли у них интервью. 
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